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Campos dos Goytacazes 
intensifica combate à dengue

Rafael Aguiar assume como 
Prefeito Interino de Búzios
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A atuação de Campos tem 

se destacado no combate 

à proliferação do Aedes 

aegypti. A secretaria rea-

liza diariamente vistorias 

em imóveis em estado de 

abandono, empenhando-

-se na identificação dos 
proprietários, para notifi-

cá-los a realizar a limpeza 

necessária. O rigor segue a 

legislação municipal, com 

notificações por meio do 
Diário Oficial e, quando 

possível, via carta registra-

da. Em 2023, um total de 

1.972 notificações foram 
expedidas, sendo 417 de-

las enviadas por carta. “A 

eficácia dessa abordagem 
revelou-se, alcançando 

um retorno de 40% com 

a implantação da notifica-

ção por cartas. No entan-

to, não possuímos com-

petência para ingressar 

nesses imóveis abandona-

dos”, afirmou a Secretaria.

Nesta terça-feira (7), Ra-

fael Aguiar tomou posse 

como prefeito interino 

de Armação dos Búzios, 

sendo substituído como 

presidente da Câmara 

Municipal pelo vereador 

Josué Pereira. Aguiar 

enfatizou que manterá 
as realizações do gover-

no Alexandre Martins, 

priorizando a garantia 

dos serviços essenciais 

à população, incluindo 

segurança, saúde e edu-

cação. Destacou tam-

bém as inaugurações 
programadas, resultado 

do trabalho conjunto 

do governo de Alexan-

dre Martins e do vice 

Miguel Pereira. “Assumo 

seguindo o mandato da 

Justiça, buscando sem-

pre o melhor para o mu-

nicípio”, declarou Rafael 

Aguiar durante o discur-

so de posse. O Prefei-

to afastado Alexandre 

Martins ainda recorre da 

decisão de afastamento 

fora do cargo.

Começou, nesta segunda 

(5) e vai até sexta (9), a Sema-

na Pedagógica Estendida, 

promovida pela Sedeuct de 
Campos. A programação é 

direcionada aos professores 

de todos os segmentos da 

rede municipal de ensino e 

pode ser acessada no Portal 

do Programa de Aprendiza-

gem Eficiente

A Prefeitura de Cabo Frio, 

por meio da Superinten-

dência de Defesa Civil, 

promove nesta quarta 
(07), um ciclo de palestras 

para os agentes do órgão 

e demais funcionários do 

governo municipal. A ati-

vidade será realizada em 

dois períodos, sendo, das 

8h às 12h, e das 13h às 17h.

A Prefeitura de Saquare-

ma, por meio da Secre-

taria Municipal de Edu-

cação, Cultura, Inclusão, 

Ciência e Tecnologia, 

lançou o Chamamento 

Público para selecionar 

os projetos voltados para 

atividades no Teatro Mu-

nicipal Mário Lago, no 

Centro.

O subsecretário municipal 

de Educação de SJB, Cláu-

dio Andrade, presidente 

do Fórum Municipal de 

Educação, participou, 

como um dos 1.847 dele-

gados eleitos nas etapas 

estaduais, da Conae, que 
reuniu 3 mil pessoas na 

Universidade de Brasília 

(UnB), na capital do país

O objetivo desta etapa é 

elaborar a grade de apre-

sentações do espaço du-

rante os meses de feverei-

ro, março, abril, maio, junho 

e julho de 2024, pautando 

espetáculos de teatro, dan-

ça, música, circo, apresen-

tações de trabalhos artís-

ticos de escolas públicas e 

privadas de Saquarema

A Conae, que teve como 
tema este ano “Política de 

Estado para a garantia da 

educação como direito 

humano, com justiça so-

cial e desenvolvimento so-

cioambiental sustentável”, 

debateu as pautas da edu-

cação pública para o país 

com vigência de 2024 a 

2034, asseguradas no PNE.
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Em 2023, 1.972 notificações foram expedidas

Rafael Aguiar tomou posse nesta terça-feira (06)

Aeroporto de Maricá 
ganha nova parceria

O Aeroporto de Maricá, 
administrado pela Companhia 
de Desenvolvimento de Ma-
ricá (Codemar), inaugurou, 
nesta semana, o novo posto de 
abastecimento de aeronaves. A 
capacidade de volume do em-
preendimento é cinco vezes 
maior que o anterior. Além de 
ser considerado o mais moder-
no, o posto tem o preço mais 
competitivo no Rio de Janeiro 
para o setor de offshore.

Com bandeira da Shell 
e capacidade de cerca de 2,3 
milhões de metros cúbicos de 
combustível por mês, o posto 
de abastecimento tem estoques 
fixos e móveis e pode atender 
até 33 aeronaves de médio e 
grande porte.

Esse número total previsto 
para operar até o fim deste ano no 
Aeroporto de Maricá, revela num 
novo salto de crescimento, uma 
vez que o posto permite que a ex-
pansão do aeroporto ocorra sem 
problemas de abastecimento.

“A inauguração do novo 
posto de abastecimento e o 
crescimento que o aeroporto 
vem tendo o tornam importan-

Acordo Shell-
Codemar 
acelera 
expansão com 
tanque com 
capacidade 
cinco vezes 
maior

Leonardo Fonseca

Novo posto tem preço mais competitivo do Rio no offshore e é o mais moderno da região

Prefeitura de saquarema inaugura creche

Campos reforça 
transporte para a folia

A Prefeitura de Saquarema, 
por meio da Secretaria Muni-
cipal de Educação, Cultura, 
Inclusão, Ciência e Tecnologia, 
inaugurou a Creche Professora 
Elda Amorim da Silva, localiza-
da no bairro Asfalto Velho, em 
Bacaxá. O evento, realizado às 
19h, contou com a presença da 
prefeita Manoela Peres; o Se-
cretário de Educação, Antonio 
Peres; demais autoridades mu-
nicipais; a equipe de educado-
res da unidade e dezenas de pais 
e filhos que serão beneficiados 
pelo novo espaço.

A nova creche passará a 
atender aproximadamente 100 
crianças, de seis meses a três 
anos de vida, ampliando a oferta 
de vagas para a educação infantil 
na cidade. A unidade conta com 
840 m² de área construída, cin-
co salas de aula, sala de multiuso, 
lavanderia, cozinha, refeitório, 
banheiros, fraldário, lactário, sa-
las administrativas, área de lazer 

e jardins sensoriais.
Inspirada em modelos de 

sucesso adotados pelo Brasil, a 
Creche Tia Elda é a primeira de 
um total de 15 novas unidades 
voltadas para Educação Infantil 
que estão sendo inauguradas pela 
Prefeitura para este ano letivo.

“Aumentar a oferta de vagas 

em creches sempre foi um com-
promisso meu com a sociedade 
de Saquarema. É uma medida 
fundamental para auxiliar a 
mãe na sua entrada ou retorno 
ao mercado de trabalho e, com 
isso, ter sua autonomia garan-
tida. E ela pode ficar tranqui-
la, pois seu filho será cuidado 

com toda a segurança e carinho 
por uma equipe preparada para 
educar na primeira infância”, 
destaca a Prefeita Manoela.

Esse cuidado será em tempo 
integral: a Creche “Tia Elda”, 
como é mais conhecida, funcio-
nará das 7h30 às 17h. “Isso ga-
rante aos alunos quatro refeições 
diárias – café da manhã, almoço, 
lanche e jantar – e que possam 
tomar ao menos um banho na 
unidade. Sem dúvida, as crian-
ças do bairro têm agora uma 
melhor oportunidade de edu-
cação, em um ambiente seguro, 
equipado e acolhedor”, reforça o 
secretário Antônio Peres.

O novo espaço substitui a 
antiga Casa Creche de mesmo 
nome, cuja capacidade era seis 
vezes menor que a oferecida 
agora, ampliando a oferta às fa-
mílias que precisam. A unidade 
fica à Rua Alcyr Amorim, ao 
lado da Praça do Asfalto Velho, 
em Bacaxá.

A Prefeitura de Campos, 
por meio do Instituto Muni-
cipal de Trânsito e Transporte 
(IMTT), está se preparando 
para atender ao aumento da 
demanda do transporte pú-
blico no período de Carnaval 
em Farol de São Tomé. Nesta 
terça-feira (6), o presidente 
do IMTT, Nelson Godá, se 
reuniu, na sede do órgão, com 
representantes da empresa 
de ônibus que atende à praia 
campista e permissionários do 
transporte alternativo (vans).

A reunião teve como obje-
tivo acertar os detalhes da am-
pliação dos horários dos ônibus 
e vans de Campos para o Farol 
e vice-versa, a fim de facilitar o 
deslocamento dos foliões. Os 
distritos e localidades que terão 

shows durante o Carnaval tam-
bém estão incluídos no crono-
grama do IMTT. Até então, se-
gundo Godá, nesse período de 
verão, a ampliação dos horários 
ocorria apenas às sextas-feiras, 
sábados e domingos.

“Agora, vamos estender os 
horários a partir desta sexta-fei-
ra até a quarta-feira de cinzas e 
também no final de semana dos 
dias 17 e 18, devido à prorro-
gação da programação de verão 
pela Prefeitura”, disse ele.

Nos horários de grande flu-
xo haverá ônibus e vans saindo 
da Rodoviária Roberto Silveira, 
no Centro, para o Farol, a cada 
15 minutos. A determinação é 
para que haja transporte tam-
bém na rodoviária do Farol no 
final de todos os shows.
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A nova creche passará a atender cerca de 100 crianças

MPRJ recomenda 
fiscalização conjunta

A 1ª Promotoria de Justiça 
de Tutela Coletiva de Macaé 
expediu, nesta segunda-fei-
ra (05/02), Recomendação 
ao Município de Macaé e ao 
Comando do 32º Batalhão de 
Polícia Militar, sediado na ci-
dade, para que fiscalizem, de 
forma periódica, a Avenida 
Evaldo Costa, no bairro Vis-
conde Araújo. O local é alvo de 
diversas denúncias feitas pelos 
moradores da região por conta 
do barulho excessivo de carros 
estacionados na via em frente a 
depósitos de bebidas. 

No documento, o Ministé-
rio Público do Estado do Rio de 
Janeiro (MPRJ) orienta que a 
Polícia Militar envie patrulhas ao 
local para verificar e documentar 
possíveis atos de contravenções 

penais, como perturbação do sos-
sego público e ruídos produzidos 
acima dos decibéis previstos em 
lei. A Recomendação também 
aponta a importância de blitz e 
ações preventivas realizadas cons-
tantemente pela Polícia Militar 
no local. E, em caso de infrações 
constatadas, a apreensão do infra-
tor e do equipamento de som. 

A medida faz parte de um 
procedimento instaurado pela 
Promotoria de Justiça para apu-
rar o funcionamento legal de 
depósitos de bebidas, bares e 
casas noturnas situadas na Ave-
nida Evaldo Costa e a poluição 
sonora produzida por veículos 
que estacionam em frente a es-
ses comércios com o som em 
volume alto, acima do permi-
tido.

tíssimo dentre a infraestrutura 
disponível no nosso país”, ana-
lisou o presidente da Codemar, 
Hamilton Lacerda.

Para ele, o aeroporto é fun-
damental para a cadeia de óleo 
gás, bastante importante para a 
economia do Brasil.

Na avaliação da diretora de 
Operações da Codemar, Mar-
ta Magge, esse momento  é um 
“marco”.  Segundo ela, o novo 
posto de abastecimento é mo-
derno e tem uma capacidade 
operacional gigante.

Marta acrescentou que a 
tendência, em maio, é triplicar 
o número de voos. “A Shell veio 
fortalecer o aeroporto”, afirmou.

O evento contou com o acen-
dimento da concha da Shell.

Parceria com a Shell
O vice-presidente nacional 

da Shell, Antonio Cardoso, 
disse que Maricá será atendido 
pelo que há de melhor.

“Fizemos questão de trazer 
uma planta aqui para Maricá 
realmente do porte das gran-
des cidades do Brasil. Aqui não 
deve nada a nenhum aeroporto 
do país”, afirmou.

Já o presidente da empresa 
Luz do Oriente, Paulo Har-
thman explicou que a expec-
tativa é que Maricá seja a base 
de referência da Shell em nível 
Brasil. A empresa revendedora 
da Shell no estado do Rio de 
Janeiro, opera no Aeroporto de 
Maricá desde 2018.

“Operamos em diversos ae-

roportos do Rio de Janeiro, e o 
Aeroporto de Maricá merece 
todo nosso esforço. Acredita-
mos que será o melhor posto de 
abastecimento de aeronaves da 
Shell no Brasil”, disse.

Geração de empregos
O posto de abastecimento 

de aeronaves gera empregos e 
renda no município, movimen-
to que se intensificou, a partir 
de 2023, com a chegada de 
novas empresas e ampliação de 
operações dos parceiros.

“Queremos realmente usar 
mão de obra de Maricá. É um 
retorno à sociedade que a gente 
também visa ter muito dentro da 
empresa”, garantiu Antonio Car-
doso, vice-presidente da Shell.
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